

# Mit List zum Rathaus Schlüssel

## Bei der Machtübernahme zum Karnevalsauftakt in Sternberg hilft eine Umweltaktivistin den Narren



DIE NARREN SIND AN DER MACHT IN STERNBERG: KARNEVALS-PRÄSIDENTIN ANDREA THIELE UND ZEREMONIEMEISTER MATHIAS KRAUSE-ROHDE FANGEN DEN RATHAUSSCHLÜSSEL AUF. MICHAEL BEITTIEN

*Michael Beitien* **STERNBERG** Stimmungsvolle Musik und Polonaise auf dem Sternberger Marktplatz: Kindergarten- und Schulkinder versammeln sich am 11.11. nach dem Umzug mit dem Sternberger Carnival Club (SCC) vor dem Rathaus, um die närrische Jahreszeit einzuläuten.

Zum Karnevalsauftakt dreht sich in Sternberg alles um die Schülerbewegung für den Klimaschutz. Statt „Fridays for future“ prangt auf Plakaten „Mondays for future“. „Montag kann man viel besser Schuleschwänzen“, scherzt Annett Trautmann, die in die Rolle der schwedischen Umweltaktivistin Greta schlüpft.

Greta spielt eine Schlüsselrolle am 11.11. in Sternberg. Die Sternberger Karnevalspräsidentin Andrea Thiele und ihr Zeremonienmeister Mathias-Krause sagen, dass sie dieses Jahr gar nicht den Rathaus Schlüssel haben wollen. Da kommt Greta ins Spiel. Sie gibt vor, Bürgermeister Armin Taubenheim für die klimafreundliche Stadtpolitik auszuzeichnen. Die Umweltaktivisten rechnen vor, wie viel die Mitarbeiter im Rathaus an Kohlendioxid einsparen, indem sie beispielsweise langsamer arbeiten, nur noch einmal am Tag auf die Toilette gehen, weniger pupsen und die Gebührenbescheide mit Brieftauben verschicken. Dafür kommt lautstarke Zustimmung vom Publikum auf dem Marktplatz. Ein ungläubiges Nein der kleineren Sternberger Narren gibt es hingegen, als Greta verkündet, dass der Nachwuchs nicht mehr mit dem Auto in Kindergarten und Schule gebracht werden will, stattdessen zu Fuß oder mit dem Fahrrad kommt und dass die Eltern ihre Autos in der Garage lassen. Bürgermeister Armin Taubenheim reicht den Rathaus Schlüssel dann an die Klimaaktivistin weiter. Doch die outet sich selbst als neue Sternberger Karnevalistin und wirft das Zeichen der Macht vom Balkon des Rathauses herunter in die Hände von SCC-Präsidentin Andrea Thiele und Zeremonienmeister Mathias Krause-Rohde.

Gelüftet wird dann das Geheimnis um das neue Prinzenpaar. Katrin und Michael Schmied aus Groß Raden grüßen als Katrin II. und Michi I vom Rathausbalkon.

Am Wochenende geht das närrische Treiben in Sternberg weiter mit der großen Abendveranstaltung am Samstag und dem Familienfasching am Sonntag im Hotel Dreiwasser.

„Der Vorverkauf läuft bombastisch“, sagt Präsidentin Andrea Thiele. Für den Abend seien fast alle Karten verkauft: „Wir freuen uns auf eine tolle Saison.“

---